

# Municipio de Punta Arenas habilita nuevos puntos de acopio de ayuda para damnificados por incendios en el centro-sur del país

» La campaña solidaria convoca a la comunidad a colaborar con las zonas afectadas de las regiones de Ñuble y Biobío.

**A**nte los graves incendios forestales que sacuden a distintas comunas de las regiones de Ñuble y Biobío, la Municipalidad de Punta Arenas activó una campaña solidaria y dispuso de nuevos puntos de acopio en la ciudad, con el objetivo de reunir ayuda para las familias damnificadas de la zona centro-sur del país.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, informó que, además del punto ya habilitado en la Dirección de Apoyo Comunitario (Dideco), ubicada en Avenida Independencia N°830, se sumaron nuevos espacios gracias a la colaboración del sector privado. "Nos comunicamos con Zona Franca y con el mall, donde van a haber puntos de acopio que se agregan al de Independencia. Quiero agradecer la enorme disposición que hemos visto en vecinos, transportistas, grupos scouts y muchas personas que se han ofrecido para colaborar", señaló.

El jefe comunal explicó que la ayuda recolectada en Punta Arenas también incorporará aportes provenientes de Tierra del Fuego, tras coordinaciones con los municipios de Primavera y Porvenir, además del apoyo de transportistas locales. "La idea es reunir todo lo de la isla acá también y poder llevarlo en conjunto. Estamos coordinando con Aduanas para sacar los produc-



Los vecinos se acercaron hasta las oficinas de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad, en Avenida Independencia, para entregar sus aportes en víveres.

tos de la región y que lleguen de forma rápida a destino", indicó.

Radonich precisó que el municipio busca canalizar la ayuda hacia comunas que, si bien no siempre están visibilizadas en los medios nacionales, presentan una afectación significativa. "Hay más de 35 comunas con problemas graves. En muchos casos no sólo se han perdido viviendas, sino también cosechas completas, el sustento de pequeños parceleros. Por eso queremos que esta ayuda llegue de manera directa, transparente y responsable a una comuna que realmente lo necesite, probablemente en la Región de Nu-

ble", sostuvo el jefe comunal.

Desde el municipio se recalcó que la campaña tiene un foco específico en artículos de primera necesidad. No se está recibiendo ropa, y los aportes deben concentrarse en agua, alimentos no perecibles, artículos de aseo, pañales para niños y adultos mayores, toallas húmedas y alimentos para mascotas.

La asistente social del área social municipal, Patricia Saldívia, detalló los horarios y el tipo de ayuda requerida. "En Dideco (Avenida Independencia 830) estamos recibiendo aportes desde las 10 hasta las 17 horas. En el mall Espacio Urbano

N°41 de villa Las Nieves también está recibiendo ayuda. Hoy martes el horario va de 16 a 20 horas y se requerirán de voluntarios para realizar turnos de recepción de los aportes. En esta unidad vecinal el llamado es a colaborar con agua embotellada, toallas húmedas, útiles de aseo y alimentos no perecibles. No se recibe vestuario.

**Animales**  
 Recolección de alimentos de perros y gatos, gasas, lágrimas artificiales, crema foile, alimento húmedo (en sobre o lata) y suero. Lugar: Rincón Ganadero, Dirección: Quillota N°202, esquina Angamos; Horario: 9 a 18 horas. Los aportes se irán por Transportes Segovia cuando se replete el camión.

**Bomberos**  
 La Segunda Compañía, Bomba Chile, ha habilitado su cuartel como centro de acopio, con el objetivo de reunir ayuda para los bomberos y bomberas que enfrentan los incendios forestales en el norte del país. "Necesitamos: agua embotellada, barras de cereal, aguas isotónicas, barras de proteína". La entrega se puede realizar en su cuartel de calle Chiloé N°1164 y en la Superintendencia del Cuerpo de Bomberos, calle Chiloé N°824, de 8,30 a 17,30 horas./LPA

## Municipio de Natales

Desde la Municipalidad de Natales informan que, tras coordinarse con alcaldesas de las comunas afectadas, se inició una campaña de ayuda para apoyar a las vecinas y vecinos de Penca y la zona afectada por la catástrofe. El punto de acopio es el Gimnasio Carrera, de lunes a viernes, de 9 a 17 horas (se evaluará extensión horaria y fin de semana). Se reciben: alimentos no perecibles, agua embotellada sin gas, alimento para mascotas, útiles escolares, artículos de aseo personal y de vivienda, guantes de seguridad y bolsas de basura, mascarillas. No se recibe: ropa, calzado ni ropa de cama.

## Vecinos de Villa Las Nieves

La sede de la junta de vecinos